

## Polsek Lohbener Gelar Patroli Dialogis: Himbauan Kamtibmas Disampaikan dengan Sapaan Langsung

Indramayu - [INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID](http://INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID)

Aug 11, 2023 - 20:45



*Polsek Lohbener Gelar Patroli Dialogis: Himbauan Kamtibmas Disampaikan dengan Sapaan Langsung*

Indramayu - Kepolisian Sektor (Polsek) Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli dialogis sebagai metode komunikasi langsung dengan masyarakat untuk menyampaikan himbauan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat).

Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin interaksi yang lebih dekat dengan warga serta memberikan informasi penting terkait langkah-langkah pencegahan kejahatan.

Petugas patroli dari Polsek Lohbener berkeliling di berbagai wilayah di dalam wilayah hukumnya.

Dalam patroli dialogis ini, petugas berhenti untuk berbicara dengan warga, bertukar informasi, dan memberikan himbauan kamtibmas secara langsung.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kompol H. Nurani, menjelaskan pentingnya patroli dialogis dalam menjaga hubungan positif dengan masyarakat.

"Kami tidak hanya ingin memberikan informasi, tetapi juga ingin mendengarkan apa yang masyarakat rasakan dan pikirkan. Melalui patroli dialogis, kami berusaha untuk menciptakan lingkungan yang saling mendukung dan aman," ujarnya.

Selama patroli, petugas juga memberikan edukasi tentang langkah-langkah pencegahan kejahatan, seperti mengunci pintu dan jendela dengan baik, tidak meninggalkan barang berharga di tempat umum, serta pentingnya menjaga keamanan di lingkungan sekitar.

Dengan melaksanakan patroli dialogis, Polsek Lohbener menunjukkan komitmen mereka dalam memberikan pelayanan yang lebih dekat dengan masyarakat dan memberikan himbauan kamtibmas secara langsung.

"Upaya ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya keamanan dan ketertiban, serta berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga di wilayah Kecamatan Lohbener," kata Kapolsek. Jumat (11/8/2023)